



Berlin / Neuss, 18. Mai 2017

BITTE MERKEN SIE SICH FOLGENDEN TERMIN VOR
HIV-Community-Preis: Preisverleihung am 16. Juni 2017, DÖAK 2017

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Deutsche AIDS-Gesellschaft, die Deutsche AIDS-Hilfe, die Deutsche Arbeitsgemeinschaft niedergelassener Ärzte in der Versorgung HIV-Infizierter (dagnä) und das forschende Pharmaunternehmen Janssen verleihen am Freitag, den 16. Juni 2017 zum dritten Mal den HIV-Community-Preis. Der mit 12.000 Euro dotierte Förderpreis unterstützt Projekte, welche die communitynahe Versorgung und Integration von Menschen mit HIV nachhaltig verbessern.

Preisverleihung HIV-Community-Preis
i.R. des Scientific Evening, Freitag, 16. Juni 2017, ab 19:30 Uhr
Europasaal, Salzburg Congress
Auerspergstraße 6, 5020 Salzburg

Die Preisverleihung findet im Rahmen des Deutsch-Österreichischen AIDS-Kongresses (DÖAK) statt, der vom 14.-17. Juni in Salzburg ausgerichtet wird. Nähere Informationen zum Programm des größten deutschsprachigen Fachkongresses zum Thema HIV/Aids erhalten Sie unter: <http://www.doeak.com>

Mit dem „HIV-Community-Preis – Gesellschaftliche Teilhabe fördern, Versorgung verbessern“ werden alle zwei Jahre herausragende Praxisbeispiele aus der Community für die Community ausgezeichnet. Weitere Informationen zum Preis finden Sie auch unter: www.hiv-community-preis.de

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme und bitten um Zusage über das beiliegende Antwortfax oder per E-Mail an k.thellmann@akzent-pr.de.

Mit freundlichen Grüßen



Silke Klumb
Geschäftsführerin DAH



Dr. Annette Haberl
Vorstand DAIG



Dr. Christoph Mayr
dagnä



Sabine Scheppe
Health Outcome Janssen